

6月は、1年生と一緒に東武動物公園に行ってきました。ルールを守り、友達と仲良く、元気に一日を過ごしました。【新しい仲間との関わり】で大きな成長を遂げていることを感じました。また、3年生は、柏市内をめぐってきました。授業での学びを【自分の目】で確認し、確かな学習に深めました。そして、5年生は、手賀の丘青少年自然の家に1泊2日の林間学校に行ってきました。柏市内にある施設であっても、柏四小周辺とは違いました。清水公園では班で協力して作ったカレーライスのおいしさ、豊かな自然の中でのアスレチック、4年の理科の学習を思い出したプラネタリウム等、一つ一つの活動に全力で取り組みました。キャンプファイヤーでも、メリハリをもって、歌やゲームに参加しました。ダンスリーダーを中心に、熱気あふれるダンスで大いに盛り上りました。困っている友達にそっと声をかけたり、手助けしたりする【友達への優しい姿】に感心しました。【さくらっこ成長を実感】した6月でした。今月は1学期を【振り返り】、【成長】を自分自身で自覚する、そして【暑さをぶっ飛ばし 前向きな気持ちで乗り切る】7月です。学校でも指導しますが、ご家庭でも、【交通安全、熱中症対策、けがの応急処置】を話題にし、【自分の身は自分で守る】ことを伝えていただきたいと思います。



## 夏休みの学習について

44日間の夏休みの過ごし方を各ご家庭で子供たちと考える時期ではないでしょうか。本校は、全員が行うものとして、「国語・算数のドリル」と9月の「校内作品展」に出品する作品1つ（自由研究、図工の作品、家庭科の作品（高学年））を予定しています。他には、各学年による課題が提示されますので、詳細はFor Smileをご覧ください。

夏休みだからこそ挑戦できる体験活動を提供する講座の紹介が続々来ています。柏市教育委員会生涯学習課主催の【夏休み子ども教室】や、柏市立柏高等学校サマースクール（市民開放講座）です。詳細は、sigfyをご覧ください。

★スクールカウンセラーによる教育相談（1学期）  
令和7年7月8日（火）10：00～15：30  
・面談時間：60分（保護者）  
・予約は教頭まで連絡をお願いします。

★7月10日（木）の授業参観前に、PTA主催の菊池省三先生の講演会があります。詳細は、がくぶりをご覧いただき、ご参加ください。